

pour préparer la voie et un fanal pour l'éclairer ! mais tout est bien qui finit bien. Ils arrivèrent à Wotton pour assister, le 13 au soir, à une intéressante séance, à la fin de laquelle Mgr LaRocque fit aux paroissiens un discret éloge de leur vénéré curé.

Il y eut cadeaux et adresses, cela va sans dire. Le 14 au matin, jour de fête de son patron, saint Hilaire, et 71e anniversaire de sa naissance, M. le curé Hamelin disait la messe, au couvent des Sœurs de l'Assomption, en présence de Monseigneur et d'une dizaine de prêtres.

Après la messe, les fillettes, joyeuses de tant de fêtes à la fois, racontèrent leur bonheur avec tact et délicatesse. Monseigneur et M. le curé ne furent pas en peine pour leur répondre. En somme douce et bonne fête.

\* \* \*

Que Dieu nous les conserve longtemps ces bons et dignes vieux prêtres : ils ont de l'expérience, de la sagesse, de l'ascendant sur les peuples ; leur longue carrière est un honneur pour le clergé et leur vie doit nous être précieuse.

Ces jours derniers, deux de ces vétérans du sanctuaire, en notre diocèse, étaient en visite au palais épiscopal : M. McCauley, curé à Coatcook, et M. Queen, curé à Richmond.

M. le chanoine Lesage, curé de Chambly, et son neveu, M. l'abbé Marsolais, préfet des études au collège de l'Assomption, étaient également de passage à Sherbrooke, cette semaine.

M. l'abbé Baron, curé à Piopolis, est toujours retenu à l'Hôtel-Dieu de Québec ; c'est M. l'abbé H. Lavallée, le propagateur bien connu de la « vraie dévotion » à Marie, qui le remplace provisoirement.

Nous apprenons que M. l'abbé Charest, le missionnaire agricole diocésain, doit commencer incessamment ses visites et ses conférences. Honneur à l'agriculture, c'est là qu'est la force et la réserve de notre race !

Par décision de Mgr l'évêque de Sherbrooke, ont été nommés : M. l'abbé J.-A. Vaudreuil, vicaire à Sainte-Bibiane-de-Richmond ; M. l'abbé A.-E. Genest, vicaire à Saint-Patrice-de-Magog.

25 janvier 1902.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.